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- Знаю о вашей проблеме, - обратился губернатор Амурской области к представителям
дома. – Будем решать ее комплексно, потому что проблемы, связанные с ведомственным
жильем есть не только в Белогорске. Куратором в решении вашей проблемы назначена
первый замредседателя Правительства области Марина Дедюшко. Ситуация находится
на моем личном контроле. Уверен, что мы добьемся положительного решения.

  

Стоит добавить, что вопросы, касающиеся имущества ОАО РЖД, амурским
губернатором уже подымались.

  

Ранее сообщалось, что амурский губернатор выступил с инициативой о передаче на
уровень субъекта ведомственных больниц. 8 февраля в Минтрансе России предстоит
обсуждение передачи в собственность Приамурья учреждений здравоохранения РЖД.
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